



Übrigens...

Ehemalige Teilnehmer bekunden übereinstimmend, dass sich das hohe f nach der Teilnahme an einer Jungbläserfreizeit deutlich leichter spielen lässt :-)

Hier noch einmal das Wichtigste kurz und knapp:

- Termin: **13.07. – 20.07.2019**
Teilnehmer: **Jungbläser/innen von 10-14 Jahren**
Ort: 57250 Netphen-Beienbach
Preis: **239 €** (10 – 12 Jahre)
269 € (13 – 14 Jahre)
Anreise: Eigenanreise, Fahrgemeinschaften
Leistungen: Unterkunft, Vollpension, Leitung, tägliches Programmangebot

Leitung:
Andreas Form



Veranstalter: CVJM-Westbund e. V.
Bundeshöhe 6, 42285 Wuppertal

13.07. – 20.07.2019



Beienbach Jungbläserfreizeit

mit Projektsekretär Andreas Form

Anmeldung unter
www.cvjm-reisen.de/1968-0000

Ansprechpartnerin: Jutta Kröll, Tel. 0202 57 42 85
j.kroll@cvjm-westbund.de



„Wie viele Vorzeichen hat Gis-Moll?“

Keine Sorge, dass muss man nicht wissen, um an der Jungbläserfreizeit teilnehmen zu können (aber unser Bundesposaunenwart weiß es natürlich trotzdem).

Hier ist eine kleine Checkliste für dich:

Hast du Lust...

- ▶ mit Leuten in deinem Alter tolle neue Stücke zu lernen
- ▶ ganz nebenbei Ansatz und Atemtechnik zu trainieren
- ▶ am Ende ein großes Abschlusskonzert zu geben
- ▶ zusammen auf und von Gott zu hören
- ▶ den super Sommer sportlich zu gestalten
- ▶ die neuesten Jungschar-Spielehits zu erleben
- ▶ das Siegerland unsicher zu machen
- ▶ und das alles in einer tollen Gemeinschaft?

Dann ist diese Freizeit genau das Richtige für dich!

„Wer ist dabei?“

Wenn du zwischen 10 und 14 Jahren alt bist, und ein Blechblasinstrument spielst, kannst du an dieser Freizeit teilnehmen. Es ist vollkommen egal, wie lange du schon dein Instrument spielst, wir werden mehrere Gruppen bilden, in denen du nur mit Leuten zusammen bist, die in etwa so lange spielen wie du selbst. Von acht Wochen bis mehr als acht Jahren „Bläserfahrung“ ist bei uns alles vertreten.

Die Leitung dieser Freizeit hat Andreas Form, Bundesposaunenwart beim CVJM-Westbund. Alle Mitarbeitenden haben langjährige Erfahrung in der Jugend- und Jungbläserarbeit und bilden ein extrem gut eingespieltes Team.

„Wo geht's hin?“

Unsere Unterkunft ist das BK-Heim in Beienbach; es liegt am Fuße des Rothaargebirges im Sauerland und bietet jede Menge Möglichkeiten, aktiv zu werden (TT-Raum, eine Holzhütte, ein Grillplatz und ein Mehrzweck-Platz). Dort werden wir eine Woche, von Samstag bis Samstag, verbringen.



„Was machen wir da?“

Nun, erst einmal alles, was auf der Checkliste angekündigt ist. Der Tag beginnt natürlich mit dem Frühstück, danach wird in der großen Runde das Instrument aufgewärmt – vielleicht erfährst du dabei auch, wie man eine Trompete wiehern lässt – anschließend gibt es die „Hour of Power“, das Bibelmeeting. Bis zum Mittag wird dann in unterschiedlichen Leistungsgruppen geblasen. Der Nachmittag gehört meistens Spielen (schon mal die Siedler von Catan in Groß gespielt?), oder wir werden kreativ aktiv. Nach dem Abendessen geht es natürlich noch nicht ins Bett, sondern wir nehmen nochmal die Instrumente zur Hand, oder es gibt einen Bunten Abend oder es wird gegrillt oder...

Anmeldung unter

www.cvjm-reisen.de/1968-0000

Ansprechpartnerin: Jutta Kroll, Tel. 0202 57 42 85

j.kroll@cvjm-westbund.de